
L’intervista a Stefano Cazzato, delegato Salento Cup e 

presidente dei SOLITI IDIOTI di Ruffano.. 

 

 

Prima di tutto parlaci di te, chi è il presidente dei Soliti Idioti? 

Una persona con tanta passione per il calcio che si diverte ogni anno con un gruppo di amici. 

Da quanti anni è attivo il vostro fantacalcio? 

Dal 2012/13. 

Cosa hai pensato inizialmente quando hai ricevuto la richiesta di partecipazione a questa 

Superlega? E’ stato difficile convincere gli altri partecipanti ad aderire al progetto? 

Una piacevole sorpresa condivisa da tutti i componenti della mia lega, appena proposta a tutti mi 

hanno detto si in assoluta tranquillità. 

Avete regole particolari nella lega I Soliti Idioti? 

Avere il mercato degli svincolati sempre aperto per dare la possibilità a tutti di non mollare in caso 

di difficoltà. 

Qualche aneddoto sulle passate edizioni? 

Non si inizia l’asta senza la mega grigliata con 1 kg di carne e 3 tennents a testa. 

C'è una particolarità nella vostra lega che credi sia unica, o quasi? 

Un partecipante che ha quasi tutti gli interisti in rosa ogni anno. 

Come affronti l'asta iniziale? Chi è il culone della Lega? E il piagnone?  

Non dando punti di riferimento. Il culone dicono che sia io, se vinco anche quest’anno confermo  

C'è un membro della tua lega per cui è sempre una goduria vederlo sotto di te in classifica?  

L’eterna sfida con Banda Borghetti. 

La tua squadra parteciperà alla Champion’s CUP o alla Leagues CUP? O ai preliminari?  

Champions. 

Se potessi scegliere tra il vincere la competizione Salento Cup o lo scudetto di lega cosa 

sceglieresti?  

Scudetto di lega perché gli sfottò sono all’ordine del giorno. 

Un fioretto nel caso vincessi la champion's Cup?  



Faccio partecipare mio figlio il prossimo anno. 

Chiudi con una frase nel tuo dialetto che può essere attinente al fantacalcio. 

L’annu civene non ci sciocu cchiui. 


